
しつもん D I G E S T

全 議 員 が 賛 成した 議 案 等（ 可 決 、 同 意 、 採 択 、 継 続 ）

予　算 平成28年度三田市介護保険事業特別会計補正予算（第1号）　予算案件１件

条　例 三田市市政への市民参加条例の一部を改正する条例の制定について など 条例案件５件

陳　情
保育士等の処遇改善、認可保育所増設のための緊急対応を求める意
見書の提出を求める陳情書１件

その他
化学消防車の取得について　など事件決議３件
平成27年度三田市一般会計歳入歳出決算認定について

など認定議案10件
議案内容等の詳細は、

三田市議会
ホームページの

「審議予定・結果」
をご覧ください。

議員数＝22名　表決参加議員数＝21名　 ※議長は表決には加わりません。
赤字＝議員が提出した議案　その他＝市長提出議案

平成28年 9月定例会の結果

＜8月17日〜 9月13日／会期 28日間＞ 9月定例会には市長提出議案 20 件が提出されました。

また陳情1件についても審議しました。（陳情は採決しません。）

議案第59号 平成 28 年度三田市一般会計補正予算（第 2 号）
（歳入歳出予算補正）・防災施設整備事業費・国県支出金返納金・通知カード、個人番号カード交付事業費・おでかけ
サポート事業費・農業振興事業費についての増額補正　（債務負担行為補正）・ごみ焼却処理施設運転管理業務委託
費の増額補正・地方債の減額補正

可決に反　対 賛　成

【市民の会】西上、美藤、檜田、坂本、家代岡
【新政みらい・維新】多宮、佐貫、田中（一）、厚地
【公明党】大西、平野
【盟政会】田中（秀）、森本、福田、今北
【無会派】北本、前中

【日本共産党三田市議団】
長谷川、中田、長尾、國永

議案第59号反対討論
　マイナンバー事業は、個人情報の取り扱い方など
の問題点が解消されないままだが、政府は今後、利
用拡大を促進するために、買い物ポイントとの連
携、図書館の貸し出し、健康保険証などにまで利用
対象を広げることを検討している。その結果、個
人情報の管理が一層危機にさらされることになる。
さらに、利用対象の拡大は、市民が様々な個人情報
の入った個人番号カードを持ち歩くことになり、紛
失、盗難などのリスクを高める危険がある。
　事業開始当初から全国的なシステムの不具合が発
生し、市町村の窓口でトラブルを引き起こしたが、
過去に破たんした住基カードの二の舞になるのでは
と懸念する。個人情報の漏洩など問題のあるマイナ
ンバーに係わる補正予算が含まれた一般会計補正予
算に反対する。 （國永紀子議員）

賛成17名

反対  4名
可決

議員　ふるさと納税のお返しの目玉である三田牛の

出荷頭数が近年激減している。子牛価格の急騰が

影響していると聞く。

　　地域ブランド・三田牛を守っていくために、松

阪市が行っている緊急的な子牛購入の補助など肥

育農家支援の拡充をすべきと考えるが。

市　三田牛の生産拡大と安定供給に取り組む

　肥育農家の経営安定化、肥育素
も と う し

牛を自家生産する

繁殖と肥育の一貫経営の推進、三田牛の増頭対策

などの施策を次期農業基本計画に盛り込み、来年

度予算に反映させ三田牛の生産拡大と安定供給に

取り組みます。（入江副市長）

他の質問   ●学校図書館に関すること　●住宅・店舗リ
フォーム助成制度の創設　●介護保険の課題と対策

議員　びん収集の変更や粗大ごみの搬出などの収集

体制について、どのような検討がされているのか。

市　新たなびん収集を検討する

　これまでのびんポストではなく、指定袋の使用な

ど、新たなびん収集の方法を検討しており、年度

内を目途に見直し案を策定したい。粗大ごみ収集

については、職員が直接、屋外搬出する事で発生

する課題があり、解決の方法を今後検討したい。

　（本田市民生活部長）

他の質問   ●今後のまちづくり　●危機管理について

議員　市の財政が正念場を迎える中で大胆な削減、
改革が必要であるが、人件費の削減や施設の休止、
事業の廃止などについてどのように考えているか。

市　事業の検証・見直しを行う
　健全財政の維持のため、すべての事業の検証・見

直しを行う必要がある。人件費は当面は総額を維
持しつつ能力による給与配分を行い、職員の意欲
と組織力の向上を図る。公共施設の統廃合は今後
の課題であり、それぞれの機能や役割を踏まえて
そのあり方を検討したい。（森市長）

他の質問   ●バス利用の促進・交通政策について　
●水泳のできる環境づくり　●土砂崩れの対応に
ついて

議員　農業情勢が変化する中、法改正により委員の
選任方法が公選制から市長による任命制に変わる。
同時に、市では「第４次三田市農業基本計画」の
見直しを行っており、農業の発展のための重要な
転換期だが、農業委員会の役割をどう考えるか。

市　魅力ある農業の発展を目指す
　農業委員会として、より一層農業担当部局と連携

を深めていただき、農業基本計画に示す農業施策
との整合を図りながら、魅力ある農業の発展に力
添えをいただきたいと考えている。（森市長）

他の質問   ●ケアマネージャーの人材確保　●学校に
おける防災教育について　●農業集落排水事業に
ついて

地域ブランド・三田牛を
守るための緊急支援を

農　業

日本共産党三田市議団

中田 初美 議員

行財政構造改革について行財政

新政みらい・維新

厚地 弘行 議員

＊肥育農家：子牛を繁殖農家から購入し、食用にするた
めに大きく育てる農家

＊素牛：食用に大きく育てる前の子牛
＊農業基本計画：食糧・農業・農村基本法に基づき、農

業行政の方針や施策を定めるもの。

説 明

びん収集及び、粗大ごみの
屋外搬出について

環　境

新政みらい・維新

多宮 健二 議員

今後の農業委員会の役割は　農　業

盟政会

今北 義明 議員
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